

Controles bromatológicos en comercios de la ciudad

Escrito por Administrador

Jueves, 01 de Septiembre de 2016 00:00



La Dirección de Bromatología municipal a cargo de Iván Cruz Racero, en forma conjunta con personal del CPR (Comando Patrulla Rural), llevaron a cabo un serie de inspecciones en carnicerías y supermercados del distrito. Se verificaron la higiene, la procedencia de las mercaderías, y temperatura de heladeras y cámaras frigoríficas.

Se labraron actas de infracciones en algunos casos, debido a que no cumplía con las ordenanzas vigentes. Este tipo de inspecciones seguirán realizándose tanto en comercios de la localidad, como en criaderos porcinos, bovinos y de aves.